

miércoles, 20 de diciembre de 2023

Javier Fernández: 'El proyecto que me toca liderar para la provincia no es solo político ni es solo mío. Instituciones y entidades somos necesarias y complementarias en nuestra acción'

Encuentro con 15 responsables, en cuyos proyectos de desarrollo 2023 colabora la Diputación



Javier Fernández saluda a los y las representantes de las asociaciones y mancomunidades en cuyos proyectos 2023 colabora la Diputación, en presencia de la diputada Marta Alonso

El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, acompañado por la diputada provincial de Concertación, Marta Alonso, ha recibido hoy en la Sede provincial a las personas responsables de 15 asociaciones y mancomunidades sevillanas, cuyos proyectos con incidencia en el desarrollo socioeconómico de la provincia han sido seleccionados para contar con la colaboración de la Institución a través de su Área de Concertación, que ha aportado 266.500€ para su financiación en 2023.

'El proyecto que me toca en estos momentos liderar para la provincia de Sevilla no es solo político, tiene vertientes en el desarrollo económico, en el ámbito de la cultura, de la

sociedad, del emprendimiento, del acompañamiento a las personas, de la educación, de la juventud. Ni es un proyecto solo mío. Se tiene que construir entre todos, porque todos somos necesarios. Y las personas que integráis asociaciones y entidades y nosotros desde la Diputación, complementarios en la puesta en marcha de iniciativas'.

Así se ha dirigido Javier Fernández en su salutación a las personas responsables de estas asociaciones y mancomunidades sevillanas, a las que les ha pedido su colaboración 'en la construcción de una Sevilla para vivir y para invertir, porque vosotros estáis a pie de calle y nos podéis ayudar mucho a conocer el diario de los sevillanos y las sevillanas'.



‘El diálogo con las personas interlocutoras del tejido asociativo y de las mancomunidades de la provincia me resulta muy estimulante, el poder intercambiar opiniones con estos sevillanos y sevillanas, que tanto tienen que aportar sobre la relevancia de las políticas de concertación público-privadas y su trascendencia para la provincia en materia de innovación, emprendimiento y cohesión’, ha dicho Javier Fernández.

‘La acción del tejido asociativo es fundamental en la provincia’, ha recalcado Fernández, quien considera que ‘son las personas que integran estas asociaciones y entidades las verdaderas conocedoras de los colectivos a los que representan y defienden. Estamos hablando de agrupaciones empresariales, sindicatos, asociaciones y entidades sin ánimo de lucro, con esferas de actuación muy diversas y con una población diana sustancial, por lo que es muy importante contribuir a su fortaleza en la provincia’.

En esta línea, el presidente ha señalado también ‘el papel destacado que juegan las mancomunidades del territorio, con las que procuramos ir de la mano en las políticas de concertación que ponemos en marcha’.

Las entidades citadas hoy en la Diputación de Sevilla son las siguientes: UPA Sevilla, COAG Sevilla, Federación de Asociaciones de Mujeres Rurales de Andalucía, ASAJA, Asociación de Mujeres rurales de Sevilla, UPTA España, Asociación de Mujeres del Mundo Rural de Sevilla, CES, Asociación de Empresarios y Comerciantes Rinconada Glob@I [<mailto:Glob@I>], Asociación de Empresarios de Pilas, Asociación de Cuidadoras de Atención Social, Asociación Andaluza de Centros de Enseñanza de Economía Social y Asociación de Empresarios y Comerciantes de Constantina.

Entidades que han recibido de la Diputación en 2023 un total de casi 134.000€ para financiar la puesta en marcha de proyectos centrados, por una parte, en la mejora del medio rural, con acciones como: la aplicación de las nuevas tecnologías en la agricultura, innovación para rejuvenecer el sector agrario en la provincia, transformación digital y fomento del emprendimiento en el medio rural, entre otros.

Por otra parte, proyectos que alcanzan al ámbito empresarial, como: fortalecimiento de red de ayuntamientos emprendedores o talleres para el impulso del asociacionismo empresarial, comunidades empresariales locales. Y, en tercer lugar, proyectos de formación, como: empo-formación para autoemplearse, Empleocoop, diseño y despliegue de planes estratégicos empresariales.

En cuanto a las mancomunidades, en el encuentro con el presidente de la Diputación han estado presentes las dos con las que la Institución Provincial ha colaborado en 2023 con una aportación de 132.600€.



COMUNICACION

La Mancomunidad de Municipios de Sierra Morena ha desarrollado un proyecto que gira en torno a servicios técnicos profesionales de desarrollo local para los diez municipios del ámbito comarcal y otro sobre mancomunidad sostenible; por su parte, la Mancomunidad de Desarrollo y Fomento del Aljarafe ha recibido la subvención para Aljarafe Desarrollo.

